
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente

De acordo com o §2º do art. 13 da Lei Orgânica do Município, REQUEREMOS a

Vossa Excelência que seja encaminhado à SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO,

que envie cópia/preste informações sobre a falta de vagas nas escolas do município.

JUSTIFICATIVA

O  vereador  abaixo-assinado  tem  recebido  várias  denuncias  da  população  sobre  a

dificuldade de conseguir vagas nas escolas do município. Este problema persiste ano após ano

nada está sendo feito para ampliar a estrutura. As escolas da rede do município já tiveram a

inscrição escolar em meados de Novembro de 2023 e estão com listas de espera lotadas. É

uma situação inaceitável  pois toda criança tem direito  a educação.  À luz de tudo que foi

apresentado, requer-se que o presente pedido de informação seja encaminhado à Secretaria de

Educação para que apresente os seguintes esclarecimentos:

a)  Quantas  vagas  precisam ser  criadas  para  atender  a  população  nas  zonas  Norte,

Oeste, Leste e Sul? 

b) Quantos alunos estão matriculados nelas?

c) A prefeitura tem projeto de construção de novas EMEIs?

d)  Há  um  estudo  com  diagnóstico  sobre  o  déficit  educacional  nas  escolas  de

Uberlândia? 

Câmara Municipal de Uberlândia, 02 de fevereiro de 2024.

AMANDA GONDIM

Vereadora - PDT
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PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 1641/2024

APROVADO
1ª Reunião Ordinária - 05/02/2024
ZEZINHO MENDONÇA 
Presidente




